

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

zur 3. Sitzung vom 13. Dezember 2017:

Der Vorsitzende berichtet vom Plädoyer für einen demokratischen Kunst- und Kulturbegriff, das alle Senate und Rektorate der österreichischen Kunstuniversitäten verfasst haben. Das Plädoyer findet man auf der Homepage, Senatsseite unter „weiterführende Links“ und unter Aktuelles
<http://www.ufg.ac.at/Newsdetail.1899+M58fa830a947.0.html>

Der Senat nominiert in die Berufungskommission für die Professur „Experimentelle Gestaltung“ folgende Personen:

ProfessorInnen:

Tina Frank,
Anne von der Heiden,
Ursula Hübner,
Tobias Urban.

Mittelbau:

Alexander Glandian.

Vom Arbeitskreis für Gleichbehandlungsfragen wird Angela Koch teilnehmen.

Die Studierendenvertretung wird direkt von der Hochschüler*innenschaft entsandt.

Der Senat nominiert folgende GutachterInnen für das Berufungsverfahren „Experimentelle Gestaltung“:

Interner Gutachter: Hubert Lobnig.

Externe Gutachterin: Brigitte Felderer, Kuratorin und Kulturwissenschaftlerin Wien.

Der Vorsitzende gibt grundsätzliche Informationen zur Wahl der nächsten Rektorin bzw. des nächsten Rektors.

Der Vorsitzende präsentiert den Ministeriumsplan zur Studienplatzfinanzierung.